
 
Umweltdezernent Jaeger sicherte einen weiteren Bericht über die Ergebnisse des neuen Verfahrens im 1. 
Quartal 2008 zu. 


